

# LE PARC MARIN ET LES CHAÎNES ALIMENTAIRES.

Le mardi 21 novembre, des agents du parc marin du Golfe du Lion sont venus pour expliquer leur métier et le rôle d'une réserve à la classe de 6ème Vermeille et 5ème Monet.



Nous avons appris que ce qu'ils font, sert à protéger les espèces de la méditerranée.

Ils peuvent contrôler les pêcheurs pour vérifier qu'ils respectent les règles de la pêche.

Ils peuvent aussi informer les personnes sur les règles qu'il faut respecter, ce qu'on a le droit et ce qui est interdit pour prendre soin de la nature.

Ils travaillent avec les personnes de la réserve marine de Cerbère-Banyuls pour surveiller que tout va bien pour les animaux et les végétaux. Par exemple ils comptent les animaux des différentes espèces qui sont dans la réserve pour voir s'il y en a de plus en plus. Ils vérifient que les herbiers de posidonie vont bien car c'est très important pour plein d'animaux qui s'y cachent, se nourrissent, mettent leurs petits dedans...

Ils mettent des bouées pour que les bateaux s'accrochent, comme ça ils ne jettent plus l'ancre au fond de la mer et ça n'abîme plus les fonds.

Ils nettoient la pollution dans la mer.

Ils mettent en place des ganivelles. C'est des barrières en bois sur les dunes des plages pour empêcher qu'il y ait beaucoup de gens qui passent et abîment la nature, les plantes qui retiennent le sable, pour que la mer n'arrive pas jusqu'aux routes ou aux maisons.

### Les missions du parc marin du golfe du Lion

Ensuite nous avons travaillé sur les différents milieux dans la mer: les canyons, les fonds sableux, le bord de mer, les rochers, le large. Selon l'endroit, la profondeur est différente.



Puis nous avons fait des chaînes alimentaires avec des cartes. Certaines espèces peuvent être dans plusieurs chaînes alimentaires.

